

Finalizó con gran brillantez la XXXVII edición del Trofeo Conde de Godó de tenis

El público acudió masivamente a pesar de no jugar Lendl

La infanta Cristina y Samaranch, en el palco del torneo



La infanta Cristina y Juan Antonio Samaranch dialogaron durante largos minutos de diversos temas relacionados con el deporte

Barcelona. — El público acudió masivamente a la final del Trofeo Conde de Godó. A la mayoría les hubiera gustado ver en la final a Ivan Lendl. Las estrellas son las estrellas, aun cuando haya otros mejores. Sin embargo, el acontecimiento tenístico que representa la competición barcelonesa, bendecido por la Federación Internacional de Tenis como "super-serie", supone aliciente suficiente para el buen aficionado. La prueba es el magnífico aspecto que ofrecían las gradas del Real Club de Tenis Barcelona, con un tiempo veraniego acompañando, aunque el aguacero de primeras horas de la mañana inducía a pensar lo contrario.

Pero no, la competición tenística pudo celebrarse sin ningún problema, con este ambiente de fiesta mayor que se respiraba en el ambiente, tanto por la celebración de la jornada como por el ambiente que han creado los "stands" callejeros de las firmas comerciales, en donde se regalaban gorras y abanicos, o donde era posible conseguir un autógrafo de Sergi Bruguera o de Blanca Fernández Ochoa y las pelotas con que se han jugado los partidos, a precio de

oferta: tres por 250 pesetas. Era un ambiente festivo, que recordaba vagamente la plaza del Universo de la Feria de nuestra infancia. En esas dieron las doce. Matías Prats y Andrés Gimeno estaban ya preparados en la cabina de televisión. Empezaba el gran espectáculo del tenis, que iba a tener un ecuatoriano como gran protagonista.

El tenis es un deporte de caballeros, pero no todos las grandes figuras de este deporte se comportan como tales. El propio Lendl

acabó multado con 42.000 pesetas por abusos verbales, igual que le ocurriría a Ivanisevic, Prpic y Steeb. No obstante, el ganador de la presente edición del Trofeo Conde de Godó es un auténtico "gentleman", que difícilmente tiene una mala palabra ni para el rival ni para el juez árbitro. Durante esta semana Andrés Gómez se ha distinguido una vez más por su comportamiento exquisito. Además se ha paseado con su hijo, Juan Andrés, de 22 meses, y se ha

querido fotografiar ante el "Cobi" hinchable que ha dispuesto el COOB en la "calle Mayor" del Real Club de Tenis Barcelona.

La final del Trofeo Conde de Godó no pudo contar con el número uno del tenis mundial, pero contó con uno de los mejores jugadores de tierra batida. El juego blando de estas pelotas Nassau —muy criticado por Mecir, Jaite, Lendl y el propio Emilio Sánchez Vicario a pesar de que la marca que las comercializa hace publici-

dad con su imagen—, unido a las características lentas de la tierra batida, han supuesto un inconveniente para estos "tenistas conejos" como les llamó Gómez. Tenistas muy jóvenes la mayoría, que corren como locos por cazar cada pelota. Gómez, a sus 29 años y con 1,90 de altura y sus 90 kilos de peso, no se encuentra cómodo con esos "tenistas conejos" que se mueven endiabladamente durante los largos peleteos.

El partido de ayer contó con numerosas personalidades en el palco. Presidía la infanta Cristina, una excelente deportista a la que se le da bien el tenis, aunque sea la vela su deporte favorito. La infanta, que durante los Juegos Olímpicos de Seúl vivió electrizada el partido de dobles en el que Sánchez Vicario-Casal consiguieron la medalla de plata, aplaudió el juego elegante de Gómez y acogió con una sonrisa su triunfo. Al lado de la infanta estaba Juan Antonio Samaranch, presidente del COI, y Javier de Godó, conde de Godó. En el palco también estaba Joaquim Molins, el conseller de Política Territorial y Obras Públicas, que no se ha perdido los partidos más interesantes de las dos últimas jornadas; Josep Maria Vilaseca, secretario general del Deporte de la Generalitat; Enric Truño, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Barcelona; Agustí Pujol, presidente de la Federación

Gómez se fotografió con su hijo de 22 meses ante "Cobi"

Española de Tenis: Leopoldo Rodés, presidente de la Olimpiada Cultural; Juan Grau Almirall, presidente del Real Club de Tenis Barcelona, y Sixte Cambra, director del torneo.

Precisamente Cambra fue quien recibió a la infanta al llegar a las instalaciones de Pedralbes, le enseñó la "calle Mayor", el "Village" y el restaurante. En el Village la infanta pidió con una sonrisa en los labios a los fotógrafos que no trabajasen en este punto para que no pudiera utilizarse su imagen comercialmente. La infanta llegó acompañada de una amiga y con ella desapareció después conduciendo un automóvil. Durante el paseo por las pistas fue objeto de continuas muestras de cariño por parte de los espectadores.

Un periodista barcelonés titulaba ayer su crónica, refiriéndose al torneo: "Nuestro pequeño Ascot". Más propio habría sido titular "Nuestro pequeño Wimbledon". En Ascot la gente va a dejarse ver. En Barcelona, y más que nunca este año, la gente se ha acercado a Pedralbes a ver tenis, un gran tenis, y a los grandes oficiales de este deporte, encabezados por Ivan Lendl, el mago de la raqueta. Además, en las carreras hípicas británicas es impensable que la "jet" se cambie su sombrero de copa por una gorra de una firma de cigarrillos para combatir el sol. No sólo porque no hay sol, sino porque podrían despeinarse. En las pistas de tierra batida de Pedralbes ha habido en esta XXXVII edición un público variopinto en el que se mezclaban futbolistas y actores, intelectuales y ejecutivos, empresarios y escolares. Todos con el objetivo de disfrutar con este deporte. Por eso Andrés Gómez, al ser felicitado al final por la infanta Cristina, le preguntó:

—¿Se ha divertido?"
—Me lo he pasado muy bien"
—contestó ella.
—Pues esto es lo único importante de todo deporte"—replicó el campeón.

MARIUS CAROL

Bruguera explica la razón por la que Sergi no hizo buen papel

Barcelona. — Sergi Bruguera ha realizado un papel discreto en la presente edición del Trofeo Conde de Godó. Cayó eliminado en octavos de final, en un día aciago para los jugadores españoles. Su padre y entrenador, Lluís Bruguera explicó a «La Vanguardia» los motivos básicos de esta falta de rendimiento: "Sergi estuvo lesionado durante el Abierto de Estados Unidos y durante la semana previa al torneo no pudo entrenarse, debido a otra lesión. ¿Qué querían que hiciera?"

Bruguera padre está bastante enfadado con quienes piensan que ha forzado demasiado al muchacho. A sus 18 años de edad, ha jugado muchos torneos, sobre todo teniendo en cuenta que se trata de su primera aparición en el circuito profesional.

El entrenador no está de acuerdo: "Sergi ha jugado partidos a tres y cuatro sets luchando lo indecible en torneos tan importantes como Hamburgo, París y Roland Garrós. Nunca le vi cansado. Después de todo esto, el doctor Carles Bestit le sometió a un chequeo completo, pruebas biomecánicas y análisis de todo tipo. Le encontró perfectamente".

El ya único pupilo de Lluís Bruguera, puesto que rompió con Jordi Arrese, ha dado un salto espectacular en la clasificación de la ATP. Antes de comenzar la presente temporada, se encontraba

situado más allá del puesto número 600. En la lista inmediatamente anterior al Trofeo Conde de Godó era, por sus resultados, el vigesimosexto mejor jugador del mundo, cuando antes de comenzar el año se conformaba con acabar entre los cien primeros.

"Cada persona se desarrolla de modo distinto. Lo que poca gente sabe es que el año pasado Sergi creció 19 centímetros; en las pruebas que le realizaron hace dos, se determinó que tenía una estructura ósea correspondiente a un niño de 13 años. Ahora ha pegado el gran estirón y por eso la gente le ve larguirucho y frágil en pista", explica su progenitor, quien añade: "Precisamente por estas características de falta de madurez física, no hemos podido trabajar con pesas, para no producirle un desequilibrio entre la masa muscular y su estructura ósea, que le hubiera podido llevar a una lesión difícilmente recuperable".

Lluís se ríe con ganas cuando se le comenta que su chico, jadeando tanto en los esfuerzos que realiza para pegarle duro a la pelota, da la impresión de que se va a romper: "Que se lo pregunten a todas las figuras que he derrotado durante este año". Más en serio, señaló: "Sé lo que me llevo entre manos; tengo un jugador de gran futuro, que además es mi hijo".

J. B.

EL CUADRO DE INDIVIDUALES

	1/32	1/16	1/8	1/4	SEMIFINALES	FINAL
1	Ivan Lendl (Che. 1) Bye	I. Lendl	I. Lendl 6/3 6/7(6-8) 6/3	I. Lendl 2/6 6/2 6/3		
	Javier Sánchez Vicario (Esp. 41) Marian Vajda (Che. 96)	J. Sánchez 6/0 6/2				
	Lawson Duncan (EE.UU. 98) José Luis Aparisi (Esp.)	L. Duncan 6/3 4/6 6/4	J. Arrese 7/6(7-5) 6/2			
	Goran Ivanisevic (Yug. 47)	J. Arrese 6/1 6/2				
16	Jordi Arrese (Esp. 40)	M. Filippini 6/2 6/4	M. Filippini 6/4 6/3			
	Paolo Cane (Ita. 27) Marcelo Filippini (Uru. 58)	T. Benhabiles 6/2 7/6(7-0)	M. Filippini 4/6 7/6(7-3) 6/0			
	Luiz Mattar (Bra. 60) Tarik Benhabiles (Fra.)	T. Carbonell 4/6 6/1 6/0	S. Bruguera 6/1 4/6 6/3			
	Josef Cihak (Che. 153) Tomás Carbonell (Esp. 75)	S. Bruguera				A. Gómez 1/6 7/6(7-5) 9/7
8	Sergi Bruguera (Esp. 26)	M. Jaite	M. Jaite 2/6 6/3 6/3			
4	Martin Jaite (Arg. 17) Bye	S. Cortés 6/3 6/2				
	Sergio Cortés (Chi.) Cassio Motta (Bra. 110)	K. Novacek 6/7(3-2) 6/3 8/6	G. Prpic 6/2 6/3			
	Karel Novacek (Che. 64) Roberto Azar (Arg. 141)	G. Prpic 6/3 6/3				
13	Magnus Gustafsson (Sue. 59) Goran Prpic (Yug. 34)	A. Gómez 6/4 6/4	A. Gómez 6/4 6/4			
12	Andrés Gómez (Ecu. 30) David de Miguel (Esp. 290)	S. Casal 6/1 6/4				
	Sergio Casal (Esp. 189) Udo Riglewski (RFA 135)	F. Roig 6/0 6/1	E. Sanchez 5/7 6/3 5/2 y. ab.			
	Francis Roig (Esp. 147) Bruno Oresar (Yug. 66)	E. Sánchez				
6	Emilio Sánchez Vicario (Esp. 21)	C. Steeb	C. Steeb 1/6 6/1 6/4			
5	Carl-Uwe Steeb (RFA 20) Bye	D. Nargiso 7/6(7-3) 6/1				
	Diego Nargiso (Ita. 126) Jimmy Brown (EE.UU. 127)	D. Pérez 6/2 0/6 6/2	D. Pérez 7/6(7-5) 2/6 5/2			
	Jerome Potier (Fra. 74) Diego Pérez (Uru. 130)	F. Cancellotti 6/0 6/3				
11	Francisco Cancellotti (Ita. 151) Jaime Izaga (Per. 29)	G. Pérez-Roldán 6/1 6/0	L. Jonsson 6/3 4/6 7/5			
14	Guillermo Pérez-Roldán (Arg. 37) Francisco Altur (Esp.)	L. Jonsson 7/6(7-4) 1/6 6/2				
	Marcos Gorriaz (Esp.) Lars Jonsson (Sue. 155)	N. Romero 6/1 6/2	A. Mancini 6/1 6/4			
	Juan Avendaño (Esp. 624) Nicolás Romero (Esp.)	A. Mancini				
3	Alberto Mancini (Arg. 11)	M. Mecir	J. Aguilera 7/5 6/3			
7	Miloslav Mecir (Che. 22) Bye	J. Aguilera 7/5 6/3				
	Juan Aguilera (Esp. 83) Francisco Yunis (Arg. 318)	F. Luna 7/5 7/6(7-5)	H. Skoff 6/0 4/0 y. ab.			
	Thomas Haldin (Sue. 180) Fernando Luna (Esp. 116)	H. Skoff 6/0 6/7(7-2) 6/1				
10	Eduardo Bengoechea (Arg. 95) Horst Skoff (Aus. 28)	H. Leconte 7/6(7-2) 6/7(2-1) 6/2	H. Leconte 6/0 6/3			
15	Henri Leconte (Fra. 38) Germán López (Esp. 481)	C. Costa 4/6 6/0 6/4				
	Martin Strelba (Che. 77) Carlos Costa (Esp. 207)	A. Moreno 4/6 6/1 6/4	T. Muster 6/4 6/2			
	Thierry Tulasne (Fra. 111) Agustín Moreno (Mej.)	T. Muster				
2	Thomas Muster (Aus. 10)					



A. Gómez
6/4 6/4 6/2